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Assunto: Ref. Requerimento 1711/2015 — Construção de Calçada. 

Prezado Senhor: 

Tendo em vista pedido feito por V.S.Ê através do Requerimento 1711/2015, onde solicita 

construção de calçadas na Estrada Municipal José Benedito Marcondes Vieira — Estrada 

Pinda-Lagoinha e visando nos auxiliar no levantamento do material necessário e dos 

quantitativos, venho através deste pedir esclarecimentos sobre o local exato que se refere, 

devido a extensão da Estrada. 

Atenciosamente, 

Ao Sr. 

Vereador Jânio Ardito Lerário 

Câmara de Vereadores de Pindamonhangaba - SP 

Eng°.sé A 	lo Rodrigues Alves 
Sec tário de Obras e Serviços 

Rua Dr. Monteiro de Godoy, 379 — Bosque — CEP 12.401-390 — Pindamonhangaba — SP - TEL/ FAX (12) 3644-5200 

Email: obrasQpindamonhangaba.sp.gov.br   
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Senhor Presidente: 
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Câmara de Vereadores de Pindamonhangaba ,le, 
Estado de São Paulo 	 'i.. 6:§9,-. 
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REQUERIMENTO 

EMENTA: ao Executivo Municipal. solicitando providências para construção de calçadas e 

melhorias em toda a extensão da Estrada Municipal José Benedito Marcondes Vieira (Estrada 

Pinda-Lagoinha). 

REQUERIMENTO N° 1711/2015 
Autor: JANIO ARDITO LERARIO 
Ementa: 	AO 	EXECUTIVO 	MU N IC IPAL 	SOLICITANDO 
PROVIDÊNCIAS PARA CONSTRUÇÃO DE CALÇADAS E 
MELHORIAS EM TODA A EXTENSÃO DA ESTRADA MUNICIPAL 
JOSE BENEDITO MARCONDES VIEIRA - ESTRADA 
PINDA-LAGOINHA .  

PROTOCOLO GERAL N° 2128/2015 
Data: 9.10,2015 - Ho ano 13:49 

Considerando que os automóveis que transitam no local estão sempre em alta veloida, e. 

Considerando os munícipes que sempre vão buscar água na bica. 

Considerando que a falta de calçada coloca em risco as pessoas que por lá circulam. 

REQUEIRO à Mesa, consultado o Plenário, seja oficiado ao Executivo Municipal. solicitando 

providências para construção de calçadas e melhorias em toda a extensão da Estrada Municipal 

José Benedito Marcondes Vieira (Estrada Pinda-Lagoinha). 

Plenário "Dr. Francisco Romano de Oliveira", 19 de outubro de 2015. 

Vereador Janio Ardito Lerario 

Rua Alcides Ramos Nogueira. 860 - Loteamento Real Ville - Mombaça - 12400-900 - Telefax: (12) 3644-2250 
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